
 

令和５年度 

緑が丘二丁目自治会６月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和５年６月４日（日） 開 催 時 間 19:05 ～ 20:00 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（吉田・石川） 

出 席 者 執行部、各班長、坂巻・中村・大場相談役、吉田緑友会会長、井上防災隊副隊長、福澤・

杉本民生委員 

（司会進行・石川総務） 

１．開会の言葉                佐藤副会長 
 

２．会長挨拶                 平田会長 
 

３．自治連関係の動きについて            平田会長 
 

(１)光が丘地区関連 

▪ 第４７回光が丘地区ふるさとまつりの開催決定 

令和５年８月１９日(土) 予備日 ２０日(日)   光が丘小学校 

 １４:４５～１９:３０の予定。ラストに花火打ち上げあり。模擬店もでるので、時

間がある方は是非足を運んでほしい。 
 

▪ 安全安心まちづくりのつどい 

令和５年７月７日(金)１９:００～２０:３０   青葉小学校体育館 

 交通安全の説明、自転車のマナー啓発等、警察官による指導を交え行う。各自治会

から１０名ほどの、出席依頼が来ている。防災部長と防犯部長は参加決定。他、出

席可能な会員は、出席をお願いしたい。自転車用のヘルメット等が当たる。抽選会

も行う予定。後日、告知の回覧をする。 
 

▪ 地区連パークゴルフと懇親会 

令和５年７月９日(日)        淵野辺公園 

 今後、光が丘地区管轄でパークゴルフを推していく上で、各自治会会長が集まり、

試打をする予定。 
 

▪ 環境衛生部長研修会  令和５年６月２３日(金)  南清掃工場見学 

 光が丘ふれあいセンター集合。９:４５～１６:００ 

 当自治会から環境衛生部長と、青葉連合の役員として平田会長が、参加予定。 

 

(２)青葉連合関連 

▪ OB自治会長懇親会の開催  

令和５年６月１１日(日) １２：００～１４：００  市営並木団地集会所 

 コロナ禍でしばらく開催ができていなかったが、今年は久々の開催。過去５年に遡

り会長職をした方が集まる予定。当自治会からは、大場元会長と北浜顧問と平田会

長が参加予定。佐々木元会長は、当日予定があるため不参加。参加費 １０００円/

人 
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▪ 防犯カメラについて 

 先月、陽光台四丁目と青葉三丁目で空き巣泥棒が発生したが、防犯カメラに犯人が

映っていた為、警察の捜査も進展しているとの事。引き続き、当自治会でも設置を

進める。 

 管轄外居住者によるごみ集積所への不法投棄、出し方のマナーが悪い集積所、資源

ごみの横領が問題になっている箇所にも、今年は設置していく。 
 

▪ チャリティーゴルフの開催 

令和５年９月６日(水)        相模原ゴルフクラブ 

 参加費 ５０００円 プレー費２５０００円 ※各自治会参加者募集 

 青葉連合で２０年ほど続いているイベント。毎年全体で１２０名ほどの参加、市に

約１０万円ほどを寄付する。 
 

４．本自治会関連                 

(１)緑が丘２丁目ソング発表会             世戸口さん 

♪本定例会参加者を対象に、作曲なさった世戸口さんの解説を交え、曲の試聴を行った。 

 １１月の５０周年式典で、子供７人・女性７人・男性７人の構成で、披露する予定。 

 ６月２４日から合唱の練習を始める予定。曲については、LINEでも公開する予定。 
 

(２)黄色い小旗訓練               井上防災副隊長 

 ６月１８日８：００～１０：００に雨天決行で実施する。当訓練の案内紙面をお渡しす

るので、回覧をお願いする。当日班長は９：００から、配布した紙面へ調査記入、未掲

示世帯への未掲示理由をお伺いをした上で、１０：００までに自治会館前に設置する防

災隊テントへ、提出をお願いする。 

 当自治会管轄の防災・防犯設備を纏めた地図を配布する。 

 （平田会長の発言）５０周年記念事業の一環として、防災グッズ（LEDライトやホイッス

ルなどが入ったプラスチックボトル）を記念品として、各会員世帯に配布したいと思う

が、いかがか。 

→ 異議なく、了承された。 

→ 配布の際に、いざという時の緊急連絡先などをまとめた紙を入れてはどうか、と

の意見あり。 
 

(３)いきいき体操名『グリーンⅡいきいき体操クラブ』       平田会長 

毎週金曜日１０時 自治会館２階 

 去年の１１月に開始、現在３８名の登録者。毎回３０分程度、約２５名の参加者。 

 （杉本民生委員の発言）相模原市で推進している１００歳体操の、関係者が集まるミニ

交流会に参加してきたので、報告する。 

 当日は９０名ほど参加し、５～６人程度のグループに分かれてディスカッションを

行い、市の担当者から細かい変更点などの説明を受けた。 

 市内で２９９の団体登録済、他自治会でも約２５名程度が参加している模様。 

 当自治会で行っている体操も、引き続き継続し、１１月と来年２月頃にも参加者の

体力測定を行う予定。 

 現在、女性が７人お手伝いをしてくれているが、男性でお手伝いしてくれる方が不

足しているので、毎週金曜の９：３０～１０：４５で可能な方は、お願いしたい。 

 
 



 

(４)カラスよけゴミ箱の設置 申込受付           平田会長 

 希望の班があれば７月の定例会までに申請する。又、集積所の案内板が汚れている所

は、自治会館に予備があるので班長が交換する。 
 

(５)日本赤十字社 市社協賛助金の集金状況          福祉部長 

 赤十字・市社協ともに３５４世帯の募金を受け付け、総額で１７万７千円であった。 

 １１月に赤い羽根共同募金と年末助け合い募金の集金を行うので、引き続きご協力をお

願いしたい。 
 

(６)交通部研修会の報告              交通部長 

 ５月２７日(水) ８：００～ 警視庁の見学を行い、案内担当官から子どもでも分かりや

すい、交通ルールの指導を受けた。自転車事故が多発していて、ヘルメット着用が努力

義務となったが、できるだけ着用してほしい事。車の免許更新の際に渡される冊子に、

自転車の新しい交通ルールの事も書かれているので、自宅で見直して考えてほしい事

を、仰っていた。 
 

(７)各部門からの連絡・報告事項 

環境衛生部 ・前回周知したとおり、側溝の詰りがある班は、会長へ報告してほしい。 

・自治会による資源回収が、今月は１０日(土)に行われる。前日９日に市に

よる資源ごみ回収が行われるが、１日遅らせて出す協力をお願いしたい。 

・資源ごみの盗難（自治会指定業者ではない、別業者による横取り）が発生

しているので、班長には見回り強化もお願いしたい。 
 

福祉部   ・敬老を祝う日の名簿をまだ提出していない班長は、後ほど回収します。 
 

(８)民生委員・緑友会・独立防災隊からの連絡 

緑友会   ・６月１３日(火)９時開場 相模原市老人会の芸能大会が市民会館で行われ

る。光が丘地区各自治会の廻番で出し物をしているが、今年は当自治会が

担当なので、緑友会で踊りを一曲披露する予定。興味のある方は、是非御

覧頂きたい。 
 

５．その他（質疑応答・意見等）            石川総務 

・班の再編事業に絡み、各班長に調査の協力を頂き、提出された資料の集計が終了した

が、データ上完全ではないので、その点につき会長より説明をして頂く。 

・（平田会長の発言）会員の中で役（班長）を引受可能な方の集計について未

提出の班があるので、該当の班長は報告をお願いしたい。 
 

・５０周年の歌合唱について、子供枠で５名ほど募集するそうだが、いつまでに集めたい

のか？ 

→ （平田会長）６月２４日に初回の練習をしたいと思っているので、できればそれ

までに揃えたい。 

 

６．閉会の言葉                佐藤副会長 
 
 

※ 令和５年度第４回定例会は７月２日（日）、午後７時より自治会館にて。 

※ 令和５年度役員執行部会議は７月２日（日）、午後 6時より自治会館にて行います。 

 


